
      Cochonnet de MAI 2024 n° 113 
 
 

Éditorial:               Pourquoi faire ?       

 

Actuellement nous sommes dans la fin de l'écriture du projet associatif 

du club et élaborer les actions qui en découlent. 

                        Pourquoi faire ? 

Avec plus de 140 adhérents il est bon de s'interroger sur notre 

organisation, nos dysfonctionnements, et surtout de se projeter dans 

l'avenir au moins pour les 4 années qui viennent. 

                        Pourquoi faire? 

Parce que  des adhérents émettent des avis divers sur les modes de 

fonctionnement, sur des sollicitations abusives et des manquements à 

l'animation. 

Donc le jeudi 18 avril à 9 heures vous avez reçu l'information que se 

tiendrait une réunion afin de libérer le temps de parole. Les thèmes 

concernaient la communication, l'accueil, le relationnel et les services. 

Alors un temps de paroles : 

                        Pourquoi faire? 

Puisque l'écrit semble difficile ( 6 réponses au questionnaire )  nous 

pensions que la parole se libèrerait sur les sujets proposés et permettrait 

de corriger, créer des actions en conséquence.      

 Un seul adhérent et 4 membres du bureau présents. Alors vous me 

direz pourquoi faire un temps de paroles si les gens n'ont rien à dire.    

Effectivement le constat est simple: le club c'est bien, je joue à la 



pétanque, c'est bien. Pourquoi faudrait-il que je m'y investisse. 

Le projet associatif se fera avec et grâce à ceux qui ont fait l'effort de 

participer. 
 

                                             Michel L. 
 
 
 
 
vie du club: 
 
1- un mois d'avril chargé: 
 
Aux qualifications en tête à tête et les doublettes féminines du 13 avril on 
comptabilise 255 joueurs et 31 équipes féminines. 
Ce fut une belle et importante manifestation réussie grâce aux jambes et 
aux bras des adhérents bénévoles. 
 Eric a su les remercier et cela est bien mérité car samedi soir il y avait 
de la fatigue. 
 Qu'à cela ne tienne. 
 Le samedi 27 Avril à 14 heures débutera le concours ABC. Une belle 
journée de préparation, de concentration et de services. Pourvu que 
l'éclairage tienne car la fin sera sifflée vers 23 heures. 
 
  Ces concours et manifestations sont la source de revenus du club. Ceci 
permet de maintenir une cotisation annuelle modeste (15 €) pour tous 
les adhérents....Alors le coup de main de chacun reste au service de 
tous. 
 
2- A propos de l'éclairage: 
 

 Eric et Michel ont rencontré le 16 janvier 2024 Madame la Maire, son 

adjointe aux sports et JB Fourré. 

Après un temps de présentation nous abordions les conditions 

d'éclairage des terrains en hiver. 

L'écoute était attentive et nous apprenions que ces travaux étaient 

budgétisés et que nous en profiterions cet hiver. 

Au budget 2024 nous ne voyons pas de lignes concernant ces travaux. 



Curieux? Une fois de plus il faudra battre le fer avant qu'il refroidisse. 

Une rencontre sera demandée à Madame la Maire. 
 

3- la  commission loisir: 
 

 Dans le "cochonnet" d'avril nous évoquions la mise en place d'une 

commission "loisirs ". Les 4 membres qui ont répondu favorablement à 

cette expérience sont connus. 

Contactez-les. Ils feront remonter vos informations, vos propositions et 

ils pourront organiser des réunions.....!!! 
 

4- ouverture du Mardi. 
 

L'ouverture du mardi AM a pour objectif d'accueillir des futurs adhérents 

qui sont encore en activité et qui voudraient se licencier. L'ouverture est 

prévue jusqu'à 20 heures. 

Explication déjà présentée en Avril mais je tiens à repréciser que cette 

initiative ce n'est pas une question d'injustice, comme entendue, mais la 

volonté de consolider le pôle des moins de 60 ans. 
 

5- les équipes du CDC Vétérans: 
 

 Partir  pour 4 journées de championnat demande une homogénéité des 

membres d'une équipe. Cela veut dire que le noyau dur du groupe se 

compose de 6 joueurs ou joueuses aux quels se greffent 1 ou 2 

remplaçants formés de joueurs  qui ne peuvent être disponibles que sur 

une ou deux journées. 

 Le groupe va se préparer ensemble, se coordonner, se comprendre, 

bâtir sa tactique selon que les pointeurs ou tireurs sont dominants. 

 A quelque niveau que ce soit c'est une condition première pour réaliser 

un bon championnat. Michel Labarthe. 



 

6- Petites annonces: 
 

Céder, vendre, échanger ou informer des raisons pour utiliser cette 

rubrique. Elle vous est réservée. 
 

7- consultez le site: 
 

 2013 visites depuis sa création. Toutes les informations du club sont 

présentes. 

 https:// petanquesylvanaise.sportsregions.fr 

 
 

 
 
 
 
 


